



RI 第 2 6 1 0 地区

## 東となみロータリークラブ会報

2014-2015 年度 No.13

事務局 〒939-1635 富山県南砺市福光 7336-4 福光会館 3F

ふくみつ光房内 TEL 0763-53-1333 F A X 0763-53-1334、

[inashorc@athena.ocn.ne.jp](mailto:inashorc@athena.ocn.ne.jp)

2014-2015 年度 会長 坂井彦就、幹事 岩崎 修

2014-2015 年度 RI テーマ



Light Up Rotary

「ロータリーに輝きを」

(ゲイリーC.K.ホアン会長)

## 例 会 記 録

### 第 1 7 3 9 回例会

平成 2 6 年 9 月 2 4 日(水) PM 0 : 30 よいとこ井波

1. 点 鐘 坂井彦就会長
2. ソング : それでこそロータリー



3. 会長の時間 : 今日の卓話は山本英介親睦委員長にお願いしております。今年度の会長クラブテーマが「相互協力と打ち解けた親睦」ですので、そのことを考えてお話いただけると思います。また、会員増強についても進めていただいていると思いますが、先日、三角会員からお話のありました長田神具店に行ってきました。社長さんにお会いして RC の活動内容などをお話し、例会にも一度来ていただきたいと言ってきました。私の感触では有力な候補だと思っています。知り合いである河合会員からもフォローよろしく願います。前回ゲストとして来ていただいた宮窪君にはその後研修会でも一緒になり話をしています。今年いっぱいには JC ですので、ロータリーデーまでには無理だと思いますが、ロータリーデーには出席してくれると約束しています。

私が会長になりまして早いもので3か月、4半期が

終わろうとしています。来年の6月までと思わず今年いっぱいには会員増強するのだという気構えで行動をお願いいたします。

9月21日に「庄川鯉恋ライド」というイベントを行いました。庄川のいいところを見てまわって50数kmを自転車で走るというものであり、途中の休憩ポイントで我々が水や饅頭を配りました。水公園をスタートして小牧の船着き場で下車し、ショートクルーズを行い、井波はイベントで街中を走ることはできませんでしたが通過し、夢の平の展望台に到着。そこから一度下りながら八尾に行く山道を上がって、それから下って庄川大仏に到着。庄川大仏では化粧直しされた大仏の解説をガイドさんから聞きました。大仏は旧小杉町の名匠・竹内源造の作で昭和8年に完成し昭和51年に修理されています。富山三大大仏の一つに数えられています。日本の三大コンクリート大仏にも選ばれています。戦争で亡くなられた10万人分の遺骨が塗り込められているようです。途中下車して乗船した船、初めての方が多く女性の参加者は一人でしたが、すごい美人のかたでした。参加者にお聞きしましたら自転車は脚の力も大事ですが、脚よりも心臓のほうがより大切で、繰り返して乗っていると段々鍛えられるということでした。初めてのイベントであり、また各地で自転車のイベントを行っていたことも影響し、13名と少ない参加者でしたが、今後、恒例のイベントにし

ていこうと思っています。

4. 幹事報告：①来週、例会前に理事会・委員長会議を開催します。(11:30より)②今月のロータリーレートは、1\$=106円。③10/5 地区大会出席者、井波交通広場に、12:00まで集合して下さい。④例会の変更については、事務局に確認の事。
5. 出席報告(齋藤委員長)：会員数18名本日15名出席、83.33%。
6. 委員会報告：①会員増強委員会(河合委員長)：前回候補者に訪問後、そのままでは失礼にあたると思います。もう一度丁寧に行って来るべきだと思います。その際は、会長や長老と一緒にいくと効果があります。②社会奉仕委員会(中島委員長)：クラブ社会奉仕フォーラムの開催要請と報告の依頼状が地区より来ています。年明けの地区社会奉仕委員会で議題にされるようです。これについて、10/8の例会で少し時間を頂いて、話し合いたいと思います。
7. ニコニコBOX(SAA：本日6名)

**坂井会長**：今日で会長になって3カ月が経ちました。会員増強そしてロータリーデー、ご協力よろしくをお願いします。

**水島会員**：先週は近所の葬儀のため欠席致しました。9月13日家内が県の文化功労を頂きました。皆様方のご支援の賜物と感謝申し上げます。今後とも応援よろしくお願い致します。

**三角会員**：早退します。

**中島会員**：芸術の秋ですね。もっぱら鑑賞派です。久しぶりに小学校に行ってきました。孫の学習参観です。

**山本武夫会員**：水墨美術館で「丸山応挙展」を観てきました。旧聖徳幼稚園では「中村久子展」を観てきました。どちらも大変感動しました。皆さんもお時間ありましたらどうぞ！



## 卓話・C.A.「親睦活動について」

### 山本英介親睦活動委員長

**山本英介委員長**：2週間前の卓話担当でしたが、慣れなくて準備も出来ず河合さんに代わっていただきました。反省しています。昨年の11月に入会し、親睦委員会に属していましたが、坂井会長の今年度から親睦委員長となり責任を感じています。会長クラブテーマが「相互協力と打ち解けた親睦」で親睦を前面に出しておられると理解しています。これまでの例会で「親睦」について話をしたことがあまりないと聞いています。山本武夫会員から過去の親睦活動のデータをいただきました。親睦旅行はどこが良いか皆さんに聞いてもいいと思いますが、実は先週親睦委員が集まりました。年間プログラムを見ますと親睦委員会の担当行事は、11月下旬の家族旅行、クリスマス家族例会、新年祝賀会、4月の観桜会、来年は加えて5RCの親睦ゴルフを当クラブが担当することになっています。このスケジュールだけでよいのかどうか。計画にあるので家族旅行はしなければならないと思っていますが、過去のデータを見ていると皆さん苦労されています。もしかしたらマンネリ化したり、気乗りしなかったりしてはなかったか、将来的にはもっと別の形のものにすべきではないか。新入会員からすると親睦委員会もさることながら当クラブには、ゴルフクラブ、麻雀・囲碁将棋クラブがあります。詳しくは分かりませんが過去のデータからある程度読み取れます。中島委員長、山本武夫副委員長であります。それ以外の同好会も賛同者がいれば作ってもいいのかなと思います。そこで11月下旬に予定しています秋の家族旅行についてですが、例年は昼ごろに出発して夕方帰るというパターンです。例年の家族旅行に対しての皆さんのご意見ご要望を伺いたい。議論していただきたい。知り合いのいるRC会員に聞いてみましたが、家族旅行はあまりないようです。これまでは会員の旅行業者にお任せでしたが、今年は私と2名の女性です。今後検討したいと思います。挙って行ける家族旅行に出来ればと思っています。突拍子もない企画をするかも知れませんが、幸い時間がありますので皆さんから一言ずつ伺いたいと思います。

**K会員**：何処でもいいですよというスタンスです。親睦委員長をしていた時は、何処にしようか、どんな内容にしようか、色んなことを考えて行き先を探していました。それ

がいい経験になったと思っています。時間があれば一泊で行ってもいいのかなとも思ったり、お任せしますというのが本音です。他のクラブの知り合いと話をすることがありますが、あまり家族旅行がないのは、大人数だからではないでしょうか。40名以上のクラブが家族で旅行というのは難しいと思います。20名くらいなら奥さん連れでも可能ではないでしょうか。

**坂井会長：**たまたま計画されています11月26日は「いいふろ」の日です。いい風呂に入って何か体験できれば面白

いと思います。そして美味しいものが食べればよいのではないのでしょうか。別の話ですが、当クラブの例会は昼ばかりですが、他のクラブでは結構夜の例会を行っています。今の年度中に夜間例会をして親睦を深めたいと考えています。

**山本委員長** やっぱりお酒がないと親睦が深まらないと思います。私は月に一回程度夜間例会があれば良いと感じています。プログラム委員会に提案したいと思います。

**TY 会員：**こんな機会だから女房を連れて行けますので、お互いに楽しみにしています。一泊でしたら1~2か月前に日を決めていただければありがたい。例えば観桜会での一泊も一つの手段かなと思います。今までで一番印象に残っているのは、関電ルートです。何年かに一度は素晴らしい所を見に行くのもいいのではないのでしょうか。山本英介委員長に期待しています。

**S 会員：**一泊は毎年しなくてもいいと思います。たまにあればいいと思います。

**T 会員：**RC で飲むのが一番楽しい。妻を連れて行くのは少し恥ずかしい面があります。

**M 会員：**家内と一緒に旅行に出かけることが結構あります。たまに近所の人と一緒に出掛けることもあります。それが親睦を深める一つの方法ではないのでしょうか。一泊でも日帰りでも構いません。

**山本委員長：**家族旅行は水曜日でもいいのでしょうか？

**TY 会員：**早目に日程変更が決まれば、変更してもいいと思います。

**K 会員：**女房は今年は何処へ行くのか楽しみにしています。今までは遠くに出かける旅行が多かったと思います。女性

の皆さんは近くで美味しいものがあるという意見もあります。以前に滋賀県の水に浮かぶ美術館として有名な佐川美術館に行かれましたが、そういう所に行くのもいいのかなと思います。見たことない所へ行きたいと思います。

**TY 会員：**何処かを見て美味しいものを食べるのもいいと思います。

**MY 会員：**京都のまちめぐりに行きたいなと思います。

**N 会員：**特に意見等はありませんが、委員長のおっしゃった突拍子もない企画に期待しています。

**A 会員：**予定されています日は、議会の関係で難しい時期だなと思います。

**坂井会長：**日曜日でもいいのではないですか。議会もないと思いますので。

**山本委員長：**日程はこれから検討したいと思います。

**M 会員：**家内は楽しみにしています。

**S 会員：**移動に時間をかけないで、あまり遠くない所で見たたり食べたりするほうがいいと思います。印象に残っている中の一つに10年程前、河合委員長の時に下見ということで八尾に行ってきました。本番の手配云々よりも下見に行ったこと自体が良かったと思っています。三楽園さんでのクリスマス例会で奥さん方が大変盛り上がったことがありました。全員参加型で新しい趣向を期待しています。

**山本委員長：**皆さんから頂いたご意見やご要望をまた委員会を開催して検討したいと思います。クリスマス例会、今年には三楽園で、新年例会は別の会場ということで検討したいと思っています。それから来年の観桜会は松風楼さんに内定していますので報告しておきます。そのほかの親睦活動について、工夫しながら考えてこれまで無いようなことを企画するかも知れません。海を相手とした体験型で楽しい釣り堀があるそうですので、企画できればと考えています。



【当日、キルトの会の展示がされていました。】